

## **Las bibliotecas de Getxo prestaron el pasado año un 20% más de libros**

**Alrededor de 220.000 personas usaron el servicio y participaron en las actividades en 2008.**

### A. PORTERO GETXO.

Casi 220.000 personas hicieron uso del servicio de bibliotecas municipal en 2008 y participaron en las actividades programadas. El balance, considerado 'satisfactorio', se concreta en un incremento del 20% del servicio de préstamo de libros, que pasó de algo de más de 71.900 a casi 89.000.

Las bibliotecas municipales han pasado página a la campaña 2008, que avala el notable grado de aceptación con el que cuentan. El dato más significativo es el correspondiente a los préstamos, que han experimentado un aumento cercano al 20%, pasando de algo más de 71.900 a cerca de 89.000. El número de usuarios también ha crecido, hasta alcanzar los 220.000.

Todas ellas hicieron uso del servicio de bibliotecas o participaron en las actividades programadas por éstas, un 15,7% más que el año anterior. Del citado total, más de 154.000 personas visitaron los centros municipales y el resto disfrutó de los diversos eventos organizados por las bibliotecas, como la Feria del Libro, el Mercado del Libro Usado o las Terrazas de las Letras. El 89% de los títulos prestados fueron en castellano, y el 11 % restante, en euskera. El libro *El niño con el pijama de rayas* fue el título en castellano más exitoso, entre los adultos, y *SPrako tranbia*, de Unai Elorriaga, en euskera. Los niños optaron por Harry Potter y las reliquias de la muerte y La boda del monzón fue la película más solicitada en el apartado audiovisual.